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Rapport du vice-Président  
 
Je vous lis donc mon rapport sur le déroulement de l’année 2021 
Pour cette année je n’avance pas de chiffres pour ne pas vous 
déprimer.Basé sur des faits réels et vécus pour la plupart. 
 
22-23-24 mai  
Notre première sortie du calendrier organisé par Patrick Simond. En 
Suisse central. Par une météo mitigée, et le nombre de 11 personnes 
la sortie se déroule dans la bonne humeur les visites et les routes 
sinueuse.  
 
1er Août  
Une sortie de fête national prévue dans le massif des Diablelets au 
bord du lac Retaud. Pour cause d’une météo capricieuse la sortie fut 
annulée. 
 
28-29 août 
Sortie au refuge de l’arppettaz. Une sortie audacieuse, pour sa partie 
off-road. Pour certains le retour aux sources, pour d’autres une 
nouvelle expérience, mais pour tout le monde la joie de salir nos 
montures avant d’arriver à destination pour un moment de détente. 
Une soirée autour d’une table et ces produits locaux fur bien digéré 
dans les dortoirs légèrement spartiates.  Imaginé le spectacle au petit 
déjeuné en terrasse avec un soleil levant, 4 montgolfières et le Mont- 
blanc en fond d’écran. Les 16 participants qui le vécurent se 
rappelleront ce matin-là.     
 
La sortie du jeune 
Annulée pour raison personnel de l’organisation. Des leçons à retenir 
pour le groupe des sorties affin de ne pas refaire les mêmes erreurs. 
 



9 octobre 
Sortie Agence Vionnet 
Appelée last minutes elle s’organisa en 2 heures et quelques 
téléphones, comme quoi ont peux aussi faire les choses bien dans 
l’urgence. Merci Dédé. 
 
Notre club c’est bien illustré par son professionnalisme pour les 
événements sportifs comme d’AB, j’ai envie de dire mais rien n’est 
acquis restons prudent.  
 
Il y a aussi les sorties JO BAR un indispensable qui met du beurre dans 
les épinards. Pour étoffer l’année, merci à leurs auteurs. Merci 
Fabrice. 
 
Il reste la sortie Karting qui devra s’organiser l’année prochaine. 
Un petit rappelle qui peut avoir son importance. 
 
Comme vous le savez le trophée JO bar se transmet d’année en 
année. Pour cela il est important de remplir les feuilles de présence 
qui se trouve sur notre site. Celui qui remporte cette coupe d’une 
valeur inestimable grasse a ça plus grande participation au sorties et 
assemblées, il aura aussi la gratuité de sa cotisation de l’année 
suivante.  
 
Voilà une année pas vraiment exceptionnelle, mais bon aux vues des 
restrictions du gouvernement notre club continue de rouler virage 
après virage, grasse a la passion de nos membres.  
Je remercie tout ceux qui ont œuvré pour cette année 2021 j’espère 
trouver en vous tous la volonté de continuer à faire vivre notre club 
qui sens vous ne pourrai pas exister. 
Le comité des sorties reprendra son travail pour vous offrir au plus 
vite de nouvelle aventure à partager ensemble. Vivement 2022  
 
 Votre Vice-Président      
  


